

# 愛知県議会議員

— 自民党 2 期 —

## 神谷 和利



昨年十月、愛知県で初となる「あいち伐木競技会2023」が東栄町で開催されました。伐木競技は、林業技術や安全作業意識向上のため広く取組まれ、国際基準のルールに則り全国大会、世界大会も

昭和36年1月2日生まれ。豊田市柿本町3-34。愛知県議会福祉医療委員会委員長。同カーボンニュートラル調査特別委員会委員。自民党愛知県第11選挙区副支部長。元豊田市議会議長。愛知県森林協会副会長。豊田市少林寺拳法協会会長。ボーイスカウト豊田地区副協議会長。

### 愛知県で初の伐木競技会を開催

開催されます。本来は5種目ある競技のうち「あいち伐木競技会2023」では「丸太

合わせ輪切り競技」と「伐倒競技(簡易方式)」

が実施され、県内の林業経営体十二者から十五名が参加。競技者

は皆若く、女性や外国人の参加もありました。競技ではチェーン

林業に飛び込む若者にとつての目標に

ソール操作の「正確性」と「安全性」を競い、制限時間内で1ミリ単

が高く、事前研修会や自主練習会を開催して励んだ成果が出ているとのことでした。

競技会当日は天候に恵まれ、林業関係者のみならず地元保育園の子どもたちはじめ住民の皆さんが観戦。分か

りやすい実況解説で盛り上がりました。またキッチンカーや様々な

位の計測によって点数が付けれられます。また怪我に繋がる危険動作は大幅減点されるなど、全国大会チャンピオンや世界大会出場経験を持つ審判が厳しく採点

します。主審によると、競技会出場者のレベル

またスタッフの方々の

手際もよく、初めての競技会としては大成功であったと思います。本競技会の開催経費

は「人材の確保・育成」に関する取組として、森林環境譲与税を活用し賄われているとのこと。まさに林業に将来

の夢を抱き飛び込んできた若者にとつて、目標となり、同時に安全

正確な技術を身に付ける有意義な競技会だと感じました。今後は5種目開催できるような競技者も主催者側も研鑽を重ね、愛知県で全国大会が開催できれば本県の林業活性化に大いに貢献するはずと。